

**Niemand
überzeugt
mich so richtig.**

Bitte wenden!

Die Politik versucht die Sichtweisen aller Menschen unter einen Hut zu bekommen. Deswegen kann kein Programm vollständig zu Ihnen passen.

Es hilft, darüber nachzudenken, was Ihnen wichtig ist – und wer diese Interessen am ehesten vertritt. Dabei hilft beispielsweise der Wahl-O-Mat.

Ihre Wahlenthaltung würde gerade denen nutzen, denen Sie auf keinen Fall Ihre Stimme geben würden.

**Ich wähle mit e.V.
info@ich-waehle-mit.de
www.ich-waehle-mit.de**

Wir setzen uns als parteineutraler Verein für eine höhere Wahlbeteiligung ein, weil wir von der Demokratie überzeugt sind.

